

HIMNO

*Jesús, aquí presente en forma real
te pido, un poco más de fe
y de humildad y así,
poder digno de compartir Contigo,
el milagro, más grande, de amor.*

*Milagro de amor tan infinito
en que Tu, mi Dios, te has hecho
tan pequeño y tan humilde
para entrar en mí.*

*Milagro de amor tan infinito
en que Tu, mi Dios, te olvidas
de tu gloria y de tu majestad por mí.*

*Gracias, señor, por esta comunión.
Y hoy vengo, lleno de alegría
a recibirte, te doy gracias,
por llamarme a esta cena,
porque aunque no soy digno,
visitas Tu mi alma.*

*Te doy gracias, por llamarme a esta
cena
porque aunque no soy digno,
visitas Tu mi alma.
Milagro de amor tan infinito.*

Amén



TENGO SED DE TI

Tengo sed de Ti, oh fuente del amor
Tengo sed de Ti, tu amor es libertad.

UBI CARITAS

Ubi Caritas et Amor
Ubi caritas
Deus ibi est.

SALMO 118, 1-9/26-29

Dad gracias al Señor porque es bueno,
porque es eterna su misericordia.
Diga la casa de Israel:
eterna es su misericordia.
Diga la casa de Aarón:
eterna es su misericordia.
Digan los que temen al Señor:
eterna es su misericordia.

En el peligro grité al Señor,
y el Señor me escuchó, poniéndome
a salvo.

El Señor está conmigo: no temo;
¿qué podrá hacerme el hombre?.
El Señor está conmigo y me auxilia,
veré la derrota de mis adversarios.
Mejor es refugiarse en el Señor
que fiarse de los hombres,
mejor es refugiarse en el Señor
que fiarse de los jefes.

Bendito el que viene en nombre
del Señor,
os bendecimos desde la casa
del Señor.

El Señor es Dios, él nos ilumina.
Ordenad una procesión con ramos
hasta los ángulos del altar.
Tú eres mi Dios, te doy gracias;
Dios mío, yo te ensalzo.
Dad gracias al Señor porque es bueno,
porque es eterna su misericordia.

PLEGARIA

Rogad al Dueño de la mies que atienda nuestras súplicas y plegarias:

Por nuestro obispo Gerardo, para que el Señor le ayude en su ministerio al frente de nuestra diócesis de Ciudad Real. Roguemos al Señor.

Para que el Señor conceda a su Iglesia la alegría del don de las vocaciones al ministerio sacerdotal y a la vida consagrada, a nuestra Iglesia de Ciudad Real y a toda la Iglesia. Roguemos al Señor.

Para que los jóvenes se sientan llamados a seguir a Jesús; y a seguirlo en los hermanos, a través de los diversos carismas que el Espíritu Santo suscita en su Iglesia. Roguemos al Señor.

Que los matrimonios y familias cristianas vivan su vocación con fidelidad, y se conviertan en un símbolo claro del amor de Cristo a su Iglesia, siendo sensibles al despertar vocacional de sus hijos, ayudándoles a descubrir y cumplir la voluntad de Dios en sus vidas. Roguemos al Señor.

Por los educadores y los catequistas, para que se sientan corresponsables en la animación de las vocaciones consagradas en sus encuentros con los niños y jóvenes. Roguemos al Señor.

Concedéndonos Señor, lo que con fe te pedimos; Tú que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

ORACION VOCACIONAL. Señor Jesús, con amor ponemos en tus manos nuestro seminario diocesano, los formadores y profesores, y muy especialmente a todos los seminaristas, que se están preparando para ser "pastores misioneros".

Te pedimos que hagas de ellos pastores que vayan donde tú les envíes, que la Iglesia y el mundo sean los espacios abiertos de su misión.

Que te sirvan con obediencia y pobreza, desoigan las voces de los poderes del mundo y, llenos de caridad, te sirvan en los pobres y necesitados.

Que su vida célibe no sea mediocre o inmadura, sino que todo te lo entreguen a ti con esperanza y alegría.

Señor, que siempre cuenten contigo, como tú cuentas con cada uno de ellos. Gracias Señor por los seminaristas y los sacerdotes. Guárdalos en tu amor y en tu fidelidad. Amén.



San Pedro Apóstol
23 Noviembre 2023
Nº 152-4

PARROQUIA EN ORACION

ALABAD AL SEÑOR TODAS LAS NACIONES,
ACLAMADLO TODOS LOS PUEBLOS.

Salmo 117,1

Nos ponemos en camino. Como los primeros cristianos, caminamos a la luz de la fe, sabiendo que no es fácil. Tampoco lo fue para las primeras comunidades cristianas, y sin embargo caminaban a muchos países porque nos dice s. Lucas en los Hechos: "al llegar veían la acción de la gracia de Dios".

Concedéndonos tu gracia Señor, en los caminos que nos toque hacer a cada uno, para que a través de tu Palabra, podamos ver y entender lo que quieres de nosotros.

De los Hechos de los Apóstoles 11,19-26.

(Escrito en el último tercio del siglo I, después de Cristo)

Entre tanto, los que se habían dispersado en la persecución provocada por lo de Esteban llegaron hasta Fenicia, Chipre y Antioquía, sin predicar la palabra más que a los judíos. Pero algunos, naturales de Chipre y de Cirene, al llegar a Antioquía, se pusieron a hablar también a los griegos, anunciándoles la Buena Nueva del Señor Jesús. Como la mano del Señor estaba con ellos, gran número creyó y se convirtió al Señor. Llegó la noticia a oídos de la Iglesia de Jerusalén, y enviaron a Bernabé a Antioquía; al llegar y ver la acción de la gracia de Dios, se alegró y exhortaba a todos a seguir unidos al Señor con todo empeño, porque era un hombre bueno, lleno de Espíritu Santo y de fe. Y una multitud considerable se adhirió al Señor. Bernabé salió para Tarso en busca de Saulo; cuando lo encontró, se lo llevó a Antioquía. Durante todo un año estuvieron juntos en aquella Iglesia e instruyeron a muchos. Fue en Antioquía donde por primera vez los discípulos fueron llamados cristianos.